

「新年度がスタート！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、令和5年度の1学期が始まりました。今回は、4月10日（月）に行った始業式や、春季休業中に実施した校内の取組、入学前の新1年生の様子などについてお伝えします。

【入学前に鳴尾高校へ】

4月5日（水）に、入学式を次週に控えた新1年生の皆さんが学校に集合。物品購入や事務手続き、検診、先生方からの説明などを行いました。



写真の左側は、緊張の面持ちで説明を聞いている場面。右側は、校歌練習のウォーミングアップ場面です。私からも皆さんへ「ようこそ鳴尾高校へ！」

【総合人間類型】

総合人間類型の新1年生が6日（木）に集合し、新学期に向けたオリエンテーションを実施。写真は、学文館でのグループワーク場面ですが、



感心するのは、3年生の類型の皆さんが、全てリードしているところです。本当に頼もしい！先生方のサポートも素晴らしい！皆さん良いスタートを！

【国際文化情報学科】

国際文化情報学科の新1年生が6日（木）に集合し、イングリッシュセミナーを実施。こちらも3年生の学科の皆さんと先生方が協力しながら、



しっかりサポート！後輩の皆さんにとっても心強かったのではないかと思います。

「桃太郎」の暗唱や、辞書の使い方など、学びの入口に…そんな感じかな？

【新たな出会いに感謝】

10日（月）の始業式前に、新着任の職員の皆さんを紹介しました。新2・3年生の皆さんも、私が紹介するたびに拍手で応じてくれました。縁



あって、本校で出会った皆さん。1日の多くの時間を共に過ごすのですからお互いを大切にしながら、豊かな学びに向け、力を尽くしていきましょう！

【始業式と迎える心】

着任式に続いて、在校生も校歌練習を行った後、始業式を実施しました。今後全学年が体育館で、感染防止に留意しながら、対面式等の行事を



行います。写真の右側は、廊下の掲示板。午後の入学式に備え、職員の気持ちを表現してくれています。私は絵が得意ではないので、見るだけです…今年度も感染防止に努めながら、様々な活動にエネルギッシュに取り組んで参ります。ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。（校長 黒河内雅典）